



Der LEUCHTTURM von Mutzschen zielt auf die Errichtung eines großdimensionierten Glaskunstobjektes im öffentlichen Raum ab. Seine Entstehung (29. Mai - 6. Juni) wird allen zugänglich und sichtbar sein. Der ungewöhnliche, zeitgenössische und herausfordernde Umgang mit dem Werkstoff Glas wird auch davon geprägt, dass während der Fertigstellung des Glaskunstobjektes in seinen Innenraum Kunstwerke aus Keramik gebrannt werden.

Vorgängerprojekt:  
Mateusz Grobelny



## EINLADUNG

Dazu wird //  
**AM 04. JUNI 2016 VON 15.00 - 20.00 UHR  
HERZLICH EINGELADEN.**

Marktplatz Mutzschen  
mit alter Litfass-Säule



Zum Freibrand werden Künstler aus Deutschland und Polen anreisen und ein beeindruckendes Lichtereignis schaffen. Späterhin wird der gläserne »Leuchtturm« als feststehendes Kunstobjekt erhalten bleiben und – von innen mit Strahlern versehen – als »leuchtende Landschaftsmarke« nachhaltig die Via Regia im Muldental schmücken.

### beteiligte Künstler:

Mateusz Grobelny, Bunzlau (PL)  
Frank Brinkmann, Grimma  
Aino Nebel, Köln  
Carolin Wachter, Berlin  
Andreas Hartzsch, Riesa



Entwurf:  
Mateusz Grobelny